

Seit Jahren wird von vielen Menschen das Ende des Büros prophezeit. Mobile Technologien erlauben es uns, überall zu arbeiten – wozu brauchen wir dann noch ein Büro? In der zunehmend komplexen Welt von heute sind die Orte, an denen wir arbeiten, dennoch so wichtig wie nie zuvor. Arbeiten ist eine soziale Aktivität und Menschen brauchen Orte, an denen sie sich treffen und Probleme lösen können. Das Büro ist nicht verschwunden, sondern mitten in einer Renaissance, in der sich Arbeitsplätze zu etwas völlig Neuem entwickeln.

In dieser Ausgabe

Die Renaissance des Büros Die neuen Führungskräfte



Die Renaissance des Büros

Mitarbeiter haben die uninspirierte Eintönigkeit satt, die unter dem Namen „das Büro“ bekannt wurde. Die aus Effizienzgründen standardisierten, einheitlichen Raumlösungen behindern das inspirierte Arbeiten, die Selbstentfaltung und den sozialen Austausch mit Kollegen.

Diese Rebellion im Büro bewegt Unternehmen dazu, ihre Arbeitsplatzstrategien zu überdenken – vom einseitigen Fokus auf Effizienz hin zu vielfältigeren Lösungen, die das seelische, körperliche und kognitive Wohlbefinden der Menschen fördern. Schaffen Sie leistungsfähige, mit ausgesuchten Materialien gestaltete Orte, die den Menschen die Freiheit geben, selbst zu entscheiden, wo und wie sie arbeiten wollen. Diese Orte sollten für eine menschlichere Arbeitsatmosphäre sorgen und dennoch alle notwendigen Einrichtungen und Arbeitsmittel bereitstellen, **die zum Erledigen der Arbeitsaufgaben nötig sind.**

[Mehr lesen](#)



Die neuen Führungskräfte

Führungskräfte von heute müssen ein wirtschaftliches Umfeld bewältigen, das weitaus komplexer und unberechenbarer ist als früher. **Und traditionelle hierarchische Managementpraktiken, die einst zum Erfolg führten, können nicht Schritt halten mit der sich permanent wandelnden Geschäftswelt. Manager, die versuchen, diese neue Realität zu berücksichtigen, können von komplexen adaptiven Systemen der Natur lernen** – z.B. von Ameisenkolonien oder Regenwäldern. Da sie aus wechselseitig eng miteinander verknüpften Teilen bestehen, können sich diese Systeme schnell verändern und anpassen, um fortzubestehen.

Die physische Arbeitsumgebung stellt für jedes Unternehmen ein wichtiges Instrument dar, um Offenheit, Transparenz und Flexibilität zu ermöglichen und dadurch die richtigen Rahmenbedingungen zum Entstehen einer **engagierten, agilen und resilienten Belegschaft zu schaffen.**

[Mehr lesen](#)